

DÉPENSES MENSUELLES

Les affaires des vétérans Canada est un organisme fédéral établi pour aider les vétérans.

Voici quelques domaines où de l'aide est disponible, tant qu'il y a une indication que cela a été causé durant le service :

- Perte auditive : achat d'appareils auditifs.
- Ménage.
- Cuisine.
- Entretien du jardin, tonte de la pelouse...
- Si vous devez utiliser un fauteuil roulant ou avez besoin d'équipements d'assistance à la marche, le VAC aidera à couvrir le coût de l'installation de rampes ainsi que de supports pour voiture.
- Si vous devez installer des rampes à l'intérieur ou à l'extérieur de la maison, de l'aide financière est disponible.

Pour tous ces éléments, il doit y avoir une forme de preuve médicale indiquant que la cause profonde est liée à votre service militaire.

Pour tout ce qui précède, un rapport médical solide soutenant qu'un accident militaire est la cause du problème est nécessaire.

Jean Boivin (Bilingue)

MONTHLY EXPENSES

REPORT VETERANS' AFFAIRS

Veterans Affairs Canada is a Federal body set up to help the Veterans.

The following are some of the areas where help is available, as long as there is some indication that it was caused whilst in service.

- Hearing Loss: purchase of hearing aids.
- House keeping
- Cooking
- Up keep of the garden, lawn mowing...
- If you have to use a wheelchair or need walking assistance equipment the VAC will help with the cost of having ramps installed as well as car holders.
- If you need to install railings inside or outside of the house, help with the cost is available.

With all of these items there needs to be some form of medical evidence that the root cause is from some form or your Military Service.

For all of the above, a strong doctor's report supporting some form of Military accident is the root cause of the problem.

Timothy Hegarty (Anglophone)